

## **Ducati entwickelt die Motorräder für die Moto-E-Weltmeisterschaft**

Elektro-Motorräder in Serie produzieren bislang andere, aber Veranstalter Dorna Sports hat sich für Ducati als Alleinausrüster des „Moto E World Cup“ entschieden. Die neue Rennserie wird 2023 starten. Der Vertrag läuft zunächst für vier Jahre. Ducati hat gleichzeitig angekündigt, dass sich die Entwicklung der elektrischen Rennmotorräder auch auf die zukünftige Produktpalette der Marke auswirken wird.

Ducati hat eine lange Motorsporttradition und kann sich bei der Entwicklung der E-Motorräder als Unternehmenstochter auch auf das technische Know-how des Volkswagen-Konzerns in Sachen Elektromobilität stützen. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Ducati stellt die Motorräder für den ab 2023 geplanten Moto-E-World-Cup.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati-Chief Claudio Domenicali (links) und Carmelo Ezpeleta, CEO von Dorna Sports, vereinbaren die Zusammenarbeit beim Moto-E-World-Cup.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati

---